

Un grupo de privados de libertad del Centro de Detención Preventiva de Quillota comenzaron este año adquiriendo nuevas herramientas para reinsertarse en la sociedad. Se trata de los alumnos del curso de Corte y Confección que comenzó en el mes de febrero.y que forma parte del programa de becas laborales de Sence.

De lunes a viernes diez internos, de la población masculina, femenina y de diversidad sexual; asisten a las clases impartidas por la diseñadora de vestuario María Ignacia González. Con más de una década de experiencia impartiendo talleres en contexto de encierro, la docente entregó detalles del taller que se desarrolla por medio de la OTEC Coresol y que se extenderá hasta mediados del presente mes.

#### Anuncio Patrocinado

“El curso tiene un perfil técnico para realizar uniformes, tiene un enfoque para ropa de gastronomía. Es mi primer taller mixto y ha sido bien gratificante porque hemos podido trabajar bien en equipo, con harto respeto. Se aprende desde cero a ocupar la máquina, a tener cierta mantención y habilidades”.

La diseñadora destacó que en esta oportunidad, dado que la unidad penal contaba con el espacio e implementos, se está trabajando tanto con “máquinas caseras, como industriales”.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Así como hay alumnos que no contaban con experiencia, hay otros que ya se habían capacitado en el rubro. Este es el caso de Sabrina, quien destacó la importancia de estas instancias.

“Ya tengo experiencia sobre costura, pero no es malo aprender más. Me quiero perfeccionar y salir con más conocimientos, porque quiero hacer esto en la calle, quiero trabajar en esto. Puedo tener mi Pyme, así que feliz de seguir aprendiendo y feliz de que sigan habiendo estos tipos talleres acá., porque realmente necesitamos estos talleres”.

Iniciativas de este tipo son fundamentales en el proceso de reinserción socio-laboral de la población penal. Su importancia fue destacada por el jefe técnico del establecimiento quillotano, Héctor Rivera.

“Es relevante ya que la mayoría de nuestros usuarios carecen de identidad laboral, de competencias ocupacionales, por tanto, acá se le están entregando recursos para que ellos puedan emprender una actividad por su propia cuenta o trabajar de manera dependiente”.

Rivera agregó que a lo largo del año, a través del Programa +R y Sence, se continuará capacitando a la población penal y entregando nuevas herramientas en pos de su reinserción.

Finalmente, la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Paula Gutiérrez Huenchuleo, afirmó que: “Las gestiones e instancias de capacitación para personas privadas de libertad son la materialización de las labores que realizamos, desde el ministerio de Justicia y Derechos Humanos, junto con Gendarmería de Chile, en alianza estratégica con Sence, bajo la convicción de que la reinserción social es posible cuando se generan oportunidades y las personas tienen la voluntad de cambiar sus vidas”.

“Este curso tiene una particularidad, ya que en él participan personas que se encuentra privadas de libertad, bajo la total inclusión de mujeres, personas de la disidencia sexogenérica y hombres, demostrando que las instancias formativas se construyen basadas en el respeto, sin sesgos de género, y propiciando espacios que permitan entregar habilidades y forjar o fortalecer valores democráticos”, agregó la secretaria regional ministerial.

y tú, ¿qué opinas?